
Rotary Opens Opportunities

第 2074 回例会　2020.12.10　曇り　司会　三須会員

　ロータリーソング　「我等の生業」

◎本日の出席状況

　出席：27 名（23 名）中 12 名　65.22％

　欠席：伊東・平山・藤代・鯨井・松本・長野・佐々木・斉藤（英）・斉藤（守）・山本・輪湖（相澤・藤井・

　　　　柴田・織戸）各会員

◎メークアップ

　12 ／ 10 ～藤代・山本・鯨井～理事会

No. 2074 号　　2020 年 12 月 17 日発行

遠田会長挨拶

ポールハリス承認　大原会員

ポールハリス承認　鈴木会員

次年度会長予定者　鈴木会員

http://xn--pck5a5dsddq9hc8756jt7fk94e.jp/


遠田会長

　皆様こんにちは、新型コロナウイルス１日あたりの全国の感染者数が 2800 人を超え、重症者が 555 人に

上り最多を更新と有難くない記録更新が報道されている毎日です、クラスターも相次いで発生しており何と

も不気味な状況です。さて、本日のコラムにより、隣の家でもらい風呂をしたとき等、かっては普通に「ご

ちそうさま」と礼を言った。詩人の川崎洋さんが「そこに込められた気持ちには深いものがある」と書いて

いた。

　昔の風呂は水を汲み入れ、薪をあつめつきっきりで日を燃やさねばならづ、大変な労働を必要とした。「ご

ちそう」はもともと走り回るという意味の漢語「馳走」から出た言葉なので、入浴の後の挨拶としては当然

と言えるほどなじむものであっつたらしい。

　その言葉はもちろん材料を集めたり、煮たり焼いたしして食事を作る人への挨拶として今もしっかり残っ

ている。

　感染拡大の影響で忘年会をはじめとする会食の自粛が広がり、飲食業には厳しい師走となっている。走り

回たくても走りまわれない、昨日国内の感染者が 2800 人を超え、過去最多となっった。「勝負の３週間」は

残り数日となったものの減少傾向はうかがえない。長期化の懸念が膨らむ。お店が持ちこたえられるかどう

か、心配は年の瀬よりさらに先に向かうことだろう。その辛苦のねぎらいを含め、「ごちそうさま」いえる

時が一日も早くおとずれることを。

　本日はクラブ年次総会です。よろしくお願い致します。

中村幹事

１．12 月 20 日（日）開催の地区職業奉仕・社会・国際奉仕「奉仕セミナー」の開催はコロナウイルス感染

防止の観点から Zoom 開催になりました。

　　該当委員長（大原国際奉仕・草野職業奉仕）にはメールを転送してありますので、よろしくお願い申し

上げます。

２．次週 12 月 17 日（木）は今年度上期の最終例会です。

　　欠席のないようお願い致します。

３．去る 10 月にご逝去された武市会員のご家族より，四十九日の法要がすみ、志（５万円）をおくってこら

れました。ニコニコボックスへとのことでしたが、記念事業会計に入金し記録に残るよう致します。

◎各委員会報告

　ポールハリス承認

会 長 挨 拶

幹 事 報 告



　　　　本日の卓話

クラブ年次総会

クラブ細則　第５条　会合

　第１節　年次総会

　　　本クラブの年次総会は毎年 12 月第２例会に開催されるべきものとする。そしてこの年次総会におい

て、次年度の役員及び理事の選挙と、収入と支出を含む年間予算の執行状況を発表するため、昨年度の

年次報告を発表する。

　　以上により、関連序文に従い総会に入る

　　遠田会長が議長となる。司会進行は中村幹事

　　・指名委員会より：遠田会長・鈴木会長エレクト・山口直前会長・中村幹事

　　　　　　　　　　　次年度役員理事の名簿が配布され、提案は承認された。

　　　　　　　　　　　2021 ～ 22 年度

　　　　　　　　　　　　役員　　　　　　　　　　　　　　理事

　　　　　　　　　　　　会長　　　　　鈴木恭浩　　　　　藤井仁毅

　　　　　　　　　　　　副会長　　　　水庫直子　　　　　大家浩明

　　　　　　　　　　　　会長エレクト　中村和一　　　　　山本宏子

　　　　　　　　　　　　幹事　　　　　三須榮光　　　　　山﨑新一

　　　　　　　　　　　　会計　　　　　岡田敏男　　　　　鯨井祐介

　　　　　　　　　　　　直前会長　　　遠田　毅　　　　　佐々木隆幸

　　　　　　　　　　　　SAA（吉岡　剛）　※総会終了後 SAA が選出された。

　　その後、会計の岡田会員より、昨年度の収入と支出を含む会計報告が発表された。

　　承認された。以上決定

・次年度役員理事、年次総会決定おめでとおうございます。 山口　習明

・次年度、鈴木会長、三須幹事ガンバッテください。鈴木先生には千葉県税理士副会長の要職と重なりご苦

労様です。 岡田　敏男

・クラブ年次総会、無事に承認され良かったです。ありがとうございました。 中村　和一

・クラブ年次総会理事に選出と SAA の大役迄就任させていただき大変緊張しております。何も分かりませ

んが頑張ります。 吉岡　　剛

・クラブ年次総会が無事に終了し、次年度役員が決定、私は副会長として鈴木会長を補佐したいと思います。

 水庫　直子



・鈴木次期会長、三須次期幹事、来年度は宜しくお願い致します。コロナに負けません！ 大家　浩明

・鈴木会長エレクトへ、次年度二度目の会長職ご苦労様です。クラブ創立 45 周年記念事業も宜しくお願い致

します。例会の重要ポスト吉岡 SAA ご苦労様です。 山崎　新一

・本日の年次総会により役員・理事の方々益々のご活躍を期待してます。 草野　宏隆

・次年度理事の皆様どうぞ宜しくお願い致します。その他の会員の皆様にもご協力をお願い致します。

 鈴木　恭浩

・年次総会無事終了して、鈴木次年度会長以下役員理事の皆様よろしくお願い致します。 遠田　　毅

・かって新年家族会で空手の組手型を演じてくれた可愛い双子の美咲ちゃんと二葉ちゃんの大学合格を祝

い、未来のオリンピック候補の成長活躍を祈念した。 遠田　　毅

次週予告　12 月 17 日（木）

　　　　　・例会　12：30 点鍾

　　　　　　場所：クロスウェーブ船橋

　　　　　　卓話：「フリートーク」　西川さんへの感謝を込めて

今 週 の ニ コ ニ コ BOX 12 月 10 日　11,000 円 累計　465,000 円

12月17日（木）
　　24日（木）　
　　31日（木）　年末休会
　　　　　　　（定款第７条第１節による）
2021年
１月７日（木）　定款第７条第１節による休会
　　14日（木）　会計中間報告
　　　　　　　三つのお祝い・会員スピーチ
　　　　　　　理事会

週報今週の担当　　　三　須

12・１月のプログラム


